

NOVIOS

Publicado por: Delalma

Publicado el : 30-3-2011 21:52:04

Quisiera dejar en éste mi último escrito
palabras bellas de versos encantados...
haciendo angelical la voz de mi alma
para ofrendar gratos recuerdos
a ustedes compañeros, poetas y amigos,
y también a todos los lectores
que hicieron suyas mis poesías,
para mí ha sido un gran honor
compartir con ustedes, alegrías y tristezas,
por eso les debo respeto y admiración
no podría marcharme sin dejar siquiera
alguna explicación, por lo bien que me trataron.

Sólo soy un escribiente, un transcriptor
de algunas emociones que manaron de mi pecho
en felices momentos de enamoramiento,
atesorando el amor de la mujer amada
pude rimar algunos versos armoniosos,
unas veces fueron dulces y en otras amargos,
como suele ser el amor cuando es verdadero.
Lamentablemente perdí ese encanto...
porque perdí a la mujer que amaba,
yo la llamaba Pelusita, porque para mí...
ella, estaba en todas partes...
principalmente, en los ríos de mi sangre.

Si fue que me quiso tanto...
como tantas veces me lo dijo, nunca lo sabré
porque se marchó sin siquiera despedirse,
cuando yo más la amaba, cuando mi vida...
justo tomaba un nuevo rumbo
para el bien de ella y el mío.
Como verán amigos, ya no es fácil para mí,
no me he podido recuperar de ese dolor
y cada día siento que caigo más hondo
se esfumaron de mi mente las palabras de amor,
y no quiero escribir con rencor.
Yo la he amado con mi alma y la seguiré amando igual,
aun más allá de ésta vida.

Para ustedes dejo todo mi cariño
y mis más caros deseos de que sigan siempre
por la inmortal senda del amor;

y para mi "niña de ojos morenos",
¡el regalo más bello que Dios me dio!,
y que la vida por algún motivo me la arrebató...
la musa inspiradora de mis más bellos poemas...
para ella, dejo todo mi amor, y el saber tal vez
de que en ésta vida sólo nacimos para ser:
NOVIOS

Delalma

Miércoles, 30 de marzo de 2011

Me voy con el corazón adolorido y el alma partida. Pero prometo volver... si ella algún día vuelve a mí, para devolverme la fe y la paz perdida en estos avatares del amor.
Suerte para todos amigos, y que Dios guíe sus pasos.